Tensui Junior High School

令和5年7月21日

玉名市立天水中学校だより

第5号

夏休みが始まります。

7月22日(土)から8月27日(日)まで、昨年より1日短い37日間の夏休みに入ります。 生徒には7/21日の夏休み前集会で、「大切な命と自分を大事にすること」をテーマとし、「熱中症 予防」「コロナ・インフル感染予防」「水難・交通事故防止」「SNSの使い方」について話を行いまし た。

特に長期休業中はスマホ(SNS)がらみのトラブルが発生しやすい傾向にあります。 天水中ではSNS等でのトラブルを未然に防ぐため、3つの「あ」を定めています。

- (1)相手の気持ちを考える(相手が傷付くことはネット上でもしない。)
- ②アップしない(ネット上には個人情報や写真・動画をむやみにあげない。)
- ③会わない (ネット上で知り合った人と直接会わない。)

生徒にも3つの「あ」については話をしています。ご家庭でもSNS等ネット及びスマホの使い方についてはご家庭で指導・管理をよろしくお願いします。また夏休みの暮らしを生徒に配布していますのでご確認をあわせてお願いします。

男子ソフトテニス部県大会優勝おめでとう。陸上・柔道・水泳県中体連頑張ってください。

7月16日(日)に熊本県中学校総合体育大会ソフトテニス競技が県運動公園テニスコートで行われました。

とても暑い中での試合でしたが、男子ソフトテニス部は1回戦中央中に2-1で勝ち、その後帯山中、託麻中に勝ち決勝は人吉一中との対戦でした。決勝では福島君・池田君ペアが残念ながら敗退しましたが、その後の松木君・森本君ペア、福海君・花谷君ペアが勝ち、2年連続県大会優勝となりました。選手・保護者の皆さん、村中先生、野口先生、そして中村コーチ、林コーチおめでとうございます。いろんな方のご指導と支えがあっての優勝だと思います。感謝です



8月6・7日に大分県で行われる九州大会に出場します。頑張ってきてください。 また、明日22日はソフトテニス個人戦、22日と23日は陸上・水泳、23日は柔道の試合が行われ ます。精一杯頑張ってきてもらいたいと思います。

休日の中学校部活動地域移行に関する保護者説明会

国が令和5年度から7年度にかけて部活動の地域移行改革推進期間とし、 休日の部活動地域移行を推進しています。

玉名市でも地域移行を9月から一部実施する計画となっています。地域移行に関する保護者説明会が8月1日19:00から横島公民館で実施されます。

天水中で対象となっている部活動は「バスケットボール」「バレーボール」 「ソフトテニス」「陸上」とのことです。是非ご参加いただきますようお願い いたします。



8月の主な行事です

10日	学校閉庁日(~15日)	28日	前期後半スタート
26日	PTA 美化作業(小天校区)		

